

UN MOTIVO PODEROSO PARA PREDICAR DIOS SIEMPRE ADVIERTE DE SUS JUICIOS PARTE 7

ADVERTENCIA DE JUICIO A LAS NACIONES TERCERA ENTREGA

11 de octubre de 2017

Gabriel Ferrer y Yolanda Rodríguez

Salmo 76: 8

⁸ Desde los cielos hiciste oír juicio;
La tierra tuvo temor y quedó suspensa...

Hemos estado hablando de la misericordia y la paciencia de Dios para con las naciones gentiles, a las que les ha anunciado juicio desde hace más de 2800 años; en la prédica pasada estudiamos la advertencia a través del profeta Joel. Después, Amós profetizó, además de hacerlo contra Israel, contra las naciones; específicamente contra Siria (Damasco. Am 1: 3-5), Gaza (1: 6, 7), Filistea (Am 1: 8), Tiro (Am 1: 9-10), Edom (Am 1: 11), hijo de Amón (Am 1: 13), Moab (Am 2: 1-3).

Como se aprecia en el mapa 1, estos países son los que hoy están rodeando a Israel como enemigos acérrimos: Gaza (la franja de Gaza donde está Hamas enemigo de Israel) y en cuya zona también estaba Filistea; Tiro que hoy es el Líbano donde está Hezbolá, enemigo de Israel; Edom, Moab y Amón que corresponden a lo que hoy es Jordania, donde hay árabes y palestinos enemigos de Israel; y Siria donde está Damasco su capital, donde sabemos que están confabulados con los enemigos de Israel. Miren cómo el panorama

profético de Amós en el año 760 antes de Cristo, hace 2700 años, lo tenemos hoy en día configurado, concretado, porque los tiempos del fin se acercan.



Mapa 1

Y hay una palabra de juicio para estas naciones, pero no solo para ellas, sino para todas las naciones gentiles representadas en Edom. Hoy estamos viendo cómo en la Organización de las Naciones Unidas (ONU) hay una aversión hacia Israel; y las naciones árabes se están confabulando contra esta nación, como cumplimiento profético del final de los tiempos. Nuestra partida está cerca mis amados; debemos estar listos para partir.

Después de Amós, está el profeta Oseas quien profetizó contra Israel. Pero es Isaías, después de Oseas, quien es usado poderosamente por Dios para dar la

advertencia de los juicios sobre las naciones gentiles; juicios que ya están a la puerta en su cumplimiento certero. Vamos a estudiar hoy estos juicios para que veamos su aplicación en estos momentos y prontamente; así que tome nota para que cuando vea las noticias, la antorcha profética le alumbre bien y esté apercebido, velando.

El profeta Isaías da 10 profecías contra 12 naciones entre los capítulos 13 y el 23. Vamos a ver cada una de estas profecías en sus dos cumplimientos: el primer cumplimiento en la historia ya pasada y en el segundo cumplimiento que es para el final de los tiempos, los que estamos viviendo hoy.

(1) Profecía contra Babilonia.

Esta profecía tiene dos cumplimientos: el primero se refiere a la caída del Imperio Babilónico en manos del Imperio Medo-persa que es denominado aquí "mis consagrados", por cuanto ejecutaron el juicio de Dios contra Babilonia (Is 13: 3-4); se especifica que vienen de lejana tierra (Is 13: 5), pues Persia estaba situada a 560 km de Babilonia. A partir del versículo 15 se describe la invasión de los medos sobre Babilonia (Is 13: 17) que aconteció en el 539 a.C.

Pero hay un segundo cumplimiento que acontecerá al final de los tiempos durante la Tribulación (Ap 14: 8). Esta es la profecía de juicio para este tiempo final que estamos viviendo en las señales, la cual fue anunciada por Isaías hace aproximadamente 2700 años. Leamos Isaías 13: 5:

⁵ Vienen de lejana tierra, de lo postrero de los cielos, Jehová y los instrumentos de su ira, para destruir toda la tierra.

Se refiere aquí el profeta al Señor Jesucristo que en su Segunda Venida llegará desde los Cielos a la tierra con sus santos, la Iglesia, y los ángeles para hacer juicio, aunque ciertamente antes de su Segunda Venida, durante los siete años de Tribulación, se desatarán los 7 sellos, sonarán las 7 trompetas y se derramarán sobre los moradores de la Tierra las 7 copas de ira. Sigamos leyendo Isaías 13: 6- 9:

⁶ Aullad, porque cerca está el día de Jehová; vendrá como asolamiento del Todopoderoso.

⁷ Por tanto, toda mano se debilitará, y desfallecerá todo corazón de hombre,

⁸ y se llenarán de terror; angustias y dolores se apoderarán de ellos; tendrán dolores como mujer de parto; se asombrará cada cual al mirar a su compañero; sus rostros, rostros de llamas.

⁹ He aquí el día de Jehová viene, terrible, y de indignación y ardor de ira, para convertir la tierra en soledad, y raer de ella a sus pecadores.

Al final de los 7 años de Tribulación, quedarán sólo los salvos vivos con cuerpo mortal y entrarán al Milenio, pero antes acontecerá lo que está escrito en Isaías 13: 10-13:

¹⁰ Por lo cual las estrellas de los cielos y sus luceros no darán su luz; y el sol se oscurecerá al nacer, y la luna no dará su resplandor.

¹¹ Y castigaré al mundo por su maldad, y a los impíos por su iniquidad; y haré que cese la arrogancia de los soberbios, y abatiré la altivez de los fuertes.

¹² Haré más precioso que el oro fino al varón, y más que el oro de Ofir al hombre.

¹³ Porque haré estremecer los cielos, y la tierra se moverá de su lugar, en la indignación de Jehová de los ejércitos, y en el día del ardor de su ira.

Profetiza aquí Isaías los cataclismos que acontecerán durante los 7 años de Tribulación, tal como lo profetizó el Señor Jesucristo en Mateo 24, reiterando

hace 2000 años la profecía que Él mismo había dado a Isaías hace 2700 años. Se profetizan los dos grandes terremotos que transformarán la geografía de la Tierra. Miren cómo Isaías habla del día terrible del Señor y especifica que los corazones de los hombres desfallecerán; volvamos a leer Isaías 13: 7 (resaltado nuestro):

⁷ Por tanto, toda mano se debilitará, y **desfallecerá todo corazón de hombre,**
⁸ **y se llenarán de terror; angustias y dolores se apoderarán de ellos;** tendrán dolores como mujer de parto; se asombrará cada cual al mirar a su compañero; sus rostros, rostros de llamas.

Y el Señor Jesucristo dice lo mismo en su discurso del Monte de los Olivos. Leamos Lucas 21: 25- 26 (resaltado nuestro):

²⁵ Entonces habrá señales en el sol, en la luna y en las estrellas, **y en la tierra angustia de las gentes,** confundidas a causa del bramido del mar y de las olas;

²⁶ **desfalleciendo los hombres por el temor** y la expectación de las cosas que sobrevendrán en la tierra; porque las potencias de los cielos serán conmovidas.

Si esta profecía fue dada hace 2700 años y el Señor Jesucristo la vuelve a dar hace 2000 años, y luego en Apocalipsis se reitera la misma profecía con detalles, ¿por qué la Iglesia se olvidaría de esta Palabra? No es posible que la Iglesia se olvide; el Señor dio esta Palabra a través de sus profetas y la reiteró para que sea predicada todo el tiempo, cuánto más ahora que está cerca, muy cerca. Hermano, no nos dejemos engañar por el diablo creyendo que las cosas van a mejorar y que todo va a ir bien. No es así; el juicio de Dios se acerca y la Iglesia debe estar apercebida, no dormirse, sino estar atenta a la Palabra profética que alumbra como antorcha.

Veamos cómo Juan reitera la profecía contra Babilonia en Apocalipsis 18: 1- 10 (resaltado nuestro):

¹ Después de esto vi a otro ángel descender del cielo con gran poder; y la tierra fue alumbrada con su gloria.

² Y clamó con voz potente, diciendo: **Ha caído, ha caído la gran Babilonia, y se ha hecho habitación de demonios y guarida de todo espíritu inmundo, y albergue de toda ave inmunda y aborrecible.**

³ **Porque todas las naciones han bebido del vino del furor de su fornicación;** y los reyes de la tierra han fornicado con ella, y los mercaderes de la tierra se han enriquecido de la potencia de sus deleites.

⁴ Y oí otra voz del cielo, que decía: Salid de ella, pueblo mío, para que no seáis partícipes de sus pecados, ni recibáis parte de sus plagas;

⁵ **porque sus pecados han llegado hasta el cielo, y Dios se ha acordado de sus maldades.**

⁶ Dadle a ella como ella os ha dado, y pagadle doble según sus obras; en el cáliz en que ella preparó bebida, preparadle a ella el doble.

⁷ Cuanto ella se ha glorificado y ha vivido en deleites, tanto dadle de tormento y llanto; porque dice en su corazón: Yo estoy sentada como reina, y no soy viuda, y no veré llanto;

⁸ por lo cual en un solo día vendrán sus plagas; muerte, llanto y hambre, y será quemada con fuego; porque poderoso es Dios el Señor, que la juzga.

⁹ Y los reyes de la tierra que han fornicado con ella, y con ella han vivido en deleites, llorarán y harán lamentación sobre ella, cuando vean el humo de su incendio,

¹⁰ parándose lejos por el temor de su tormento, diciendo: **¡Ay, ay, de la gran ciudad de Babilonia, la ciudad fuerte; porque en una hora vino tu juicio!**

(2) Profecía contra Asiria.

El primer cumplimiento de esta profecía, cronológicamente, se ubica antes del juicio sobre Babilonia. En el pasaje sobre la destrucción de Asiria el profeta Isaías quiere reiterar que esta es señal de la inevitable desolación de Babilonia; así como Dios derribó el Imperio Asirio, lo haría con el Babilónico.

Pero el segundo cumplimiento profético contra Asiria se ubica al final de los tiempos. ¿A qué se refiere la Asiria de esa época hoy, en este tiempo final?

Principalmente a lo que hoy es Irak y Turquía; Nínive, capital de Asiria y del imperio, se encuentra hoy en Irak. Contra estas naciones es que el Señor profetiza a través de Isaías. Leamos Isaías 14: 25- 27:

²⁵ que quebrantaré al asirio en mi tierra, y en mis montes lo hollaré; y su yugo será apartado de ellos, y su carga será quitada de su hombro.

²⁶ Este es el consejo que está acordado sobre toda la tierra, y esta, la mano extendida sobre todas las naciones.

²⁷ Porque Jehová de los ejércitos lo ha determinado, ¿y quién lo impedirá? Y su mano extendida, ¿quién la hará retroceder?

Ciertamente, durante la Tribulación, dentro de las naciones que atacarán a Jerusalén, están Irak y Turquía; por ello, el Señor dice que quebrantaré al asirio en "mi tierra y en mis montes lo hollaré" (Is 14: 25). Se reitera en el versículo 26 el juicio contra todas las naciones y en el 27 se reitera que el juicio es ineludible y certero.

(3) Profecía contra Filistea.

El contexto histórico de este pasaje es el juicio que Dios ejecutó mediante la mano de Ezequías, que es designado como el áspid en el capítulo 14 versículo 29. También el profeta se refiere a las devastaciones de Sargón y de Senaquerib en esta región en el año 701 d.C. A este hecho se refiere la expresión "humo vendrá del norte" (Is 14: 31). Pero en su segundo cumplimiento, Filistea hoy se refiere a la franja de Gaza. Isaías 14: 31-32 dice:

³¹ Aúlla, oh puerta; clama, oh ciudad; disuelta estás toda tú, Filistea; porque humo vendrá del norte, no quedará uno solo en sus asambleas.

³² ¿Y qué se responderá a los mensajeros de las naciones? Que Jehová fundó a Sion, y que a ella se acogerán los afligidos de su pueblo.

En el versículo 32 el profeta habla del futuro glorioso de Sion que el Señor levantará; y el juicio sobre los enemigos de Israel dentro de los cuales está Filistea se predice en el versículo 31.

(4) Profecía sobre Moab.

En un primer cumplimiento profético, el profeta se refiere a las desolaciones terribles que sufriría Moab en manos de los asirios. A pesar de que esta nación era enemiga de Israel, Isaías manifiesta su lamento por lo que le acontecerá. En el capítulo 15 de Isaías se da la descripción dolorosa: de las personas reducidas a silencio, lloro, deshechos de llanto, cilicio, gritos y aullidos; y la descripción del paisaje: aguas consumidas, hierba seca, retoños marchitos, verdor disipado, las aguas llenas de sangre. Este juicio sería ejecutado en las manos de Senaquerib; y el tiempo es profetizado de manera exacta por Isaías: tres años más tarde, en el 704 a.C. Leamos Isaías 16: 14:

¹⁴ pero ahora Jehová ha hablado, diciendo: Dentro de tres años, como los años de un jornalero, será abatida la gloria de Moab, con toda su gran multitud; y los sobrevivientes serán pocos, pequeños y débiles.

El segundo cumplimiento de esta profecía es al final de los tiempos; y se refiere a lo que hoy es Jordania; pero quiero que observe los versículos siguientes; leamos Isaías 16: 4:

⁴ Moren contigo mis desterrados, oh Moab; sé para ellos escondedero de la presencia del devastador; porque el atormentador fenecerá, el devastador tendrá fin, el pisoteador será consumido de sobre la tierra.

Esta profecía en el versículo 4 se refiere al devastador, el atormentador y el pisoteador, que parece remitirse al anticristo cuando persiga a Israel a la mitad de la Tribulación y los judíos tengan que huir a los montes donde se esconderán. Así lo dice el Señor Jesucristo en Lucas 21: 20-21:

²⁰ Pero cuando viereis a Jerusalén rodeada de ejércitos, sabed entonces que su destrucción ha llegado.

²¹ Entonces los que estén en Judea, huyan a los montes; y los que en medio de ella, váyanse; y los que estén en los campos, no entren en ella.

Algunos interpretan estos montes como los que están en esta zona de Jordania. Miren cómo dice Isaías en el capítulo 16: 5:

⁵ Y se dispondrá el trono en misericordia; y sobre él se sentará firmemente, en el tabernáculo de David, quien juzgue y busque el juicio, y apresure la justicia.

Este versículo se refiere claramente al Milenio, cuando después de la Tribulación, el Señor Jesucristo se sienta en el trono de David como Rey para juzgar a toda la Tierra.

(5) Profecía sobre Damasco.

Isaías pone juntos los dos eventos referidos a Damasco (Siria) y a Samaria (capital de Israel). En un primer cumplimiento profético, es necesario que recordemos que los dos pueblos se unieron en contra de Judá (usted puede leer esto en casa en el capítulo 7 de Isaías); y Dios le manda un mensaje a Acaz con Isaías referido a la señal de Emanuel, la cual es rechazada por este rey impío, pues acude a Asiria, a Tiglar-pileser. Este rey Tiglar-pileser deja en un

montón de ruinas a Damasco en el 732 a.C., tal como lo profetiza Isaías en el versículo 3. De igual manera, Samaria sería tomada por Sargón en el 722 a. C. y los sobrevivientes serían llevados en exilio al Imperio Asirio; por ello, dice que plantarían sarmiento extraño (Is 17: 10).

Ahora veamos el segundo cumplimiento, el de este tiempo final que estamos viviendo. Es necesario que tome nota para que usted esté apercebido de todo lo que el Señor ha dejado escrito en su Palabra sobre los juicios hacia las naciones, los cuales acontecerán durante los 7 años de tribulación; y para que usted vea cómo ya todo está preparado, porque la profecía está pronta a cumplirse. Leamos Isaías 17: 1-3:

¹ Profecía sobre Damasco. He aquí que Damasco dejará de ser ciudad, y será montón de ruinas.

² Las ciudades de Aroer están desamparadas, en majadas se convertirán; dormirán allí, y no habrá quien los espante.

³ Y cesará el socorro de Efraín, y el reino de Damasco; y lo que quede de Siria será como la gloria de los hijos de Israel, dice Jehová de los ejércitos.

Hoy en día estamos presenciando las ruinas de Damasco por la guerra en Siria; pero note usted la señal profética que da Isaías: Dice que lo que quede de Siria será como la gloria de los hijos de Israel; ciertamente, a la mitad de la Tribulación, Israel perderá su aparente gloria y paz lograda a través del anticristo; y en ese tiempo se cumplirá plenamente la profecía contra Damasco y Siria. Hoy en día, recuerde que son enemigos de Israel, dentro de las naciones que ya están alineadas como cumplimiento de la Palabra del Señor al final de los tiempos.

Ferrer, G., Rodríguez, Y. (2017). "Un motivo poderoso para predicar: Parte 7". Iglesia Cristiana Berea (Personería Jurídica Especial 6026 del Ministerio del Interior. Nit 900403853-0). Barranquilla.

LA PREDICACIÓN ORAL DE ESTE MENSAJE SE ENCUENTRA EN: Berea Films
Barranquilla <https://youtu.be/T2iRE8DtR1I>